RICHTIG ODER FALSCH?

An der Universität Wien verdienen Männer und Frauen gleich viel.







20 JAHRE GLEICHSTELLUNG UND DIVERSITÄT

RICHTIG, aber...

Die meisten Gehälter an der Universität Wien sind kollektivvertraglich geregelt und es gibt in den meisten Personengruppen keine Unterschiede. Allerdings gibt es in einzelnen Gruppen einen Gender Pay Gap. Nämlich vorwiegend dort, wo Gehälter frei verhandelt werden und in männerdominierten Branchen, wo der »Marktpreis« generell höher ist. Die Universität Wien liegt deutlich unter dem gesamtösterreichischen Gender Pay Gap, aber auch hier gibt es noch etwas zu tun.

Universitätsring 1, 1010 Wien • gleichstellung.univie.ac.at

